

Le rôle de Fidel Castro en tant que père du développement scientifique est mis en exergue



La Havane, 16 janvier, (RHC).- Un meeting a eu lieu à Santa Clara, dans le centre du pays pour célébrer, ce 15 janvier, la journée de la science cubaine.

Les participants se sont accordés à mettre en exergue la vision de Fidel Castro du rôle de la science dans le développement du pays. Ils ont rappelé la création par Fidel de plusieurs centres scientifiques dans cette province.

La ministre de la Science, la Technologie et l'Environnement, Elba Rosa Pérez, a félicité la province de Villa Clara pour la mise en application de façon intégrée de la science et de la technologie et pour la mise en marche de plusieurs projets visant à donner des solutions aux problèmes de ce territoire et du pays.

Ici à La Havane, le docteur Ileana Morales, directrice de la Science et l'Innovation au Ministère de la Santé Publique a fait savoir que plus de 2 000 projets de recherche sont en exécution par ce ministère dont 401 dans le cadre de programmes nationaux, qui donnent une réponse aux principaux problèmes de santé de la population.

Elle a mis l'accent sur le fait qu'il y a 300 projets de plus qu'auparavant qui sont regroupés dans 5 programmes nationaux de recherche.

Il y a 63 sociétés scientifiques dans le pays dont la mission est de contribuer au développement du Système National de Santé et de faciliter les recherches et les échanges sur le plan national et international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118578-le-role-de-fidel-castro-en-tant-que-pere-du-developpement-scientifique-est-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba